

KFZ-/ELEKTRO-TARIFRUNDE

Die IG Metall befindet sich mit der Tarifrunde im Kfz- und Elektro-Handwerk 2015 in den »Startlöchern«. Die Entgelttarifverträge laufen Ende April 2015 aus. Wir werden Euch aktuell über die weiteren Entwicklungen auf dem Laufenden halten:

mannheim.igm.de



FRAUENTAG IN MANNHEIM

»Wir akzeptieren keine zögerlichen Fragezeichen, sondern setzen fordernde Ausrufezeichen bei der Gleichstellung«, sagte Helga Schwitzer, ehemaliges geschäftsführendes Vorstandsmitglied der IG Metall, und in diesem Jahr Hauptrednerin bei der Veranstaltung des DGB-Kreisfrauenausschuss am 8. März 2015. Rund um den Internationalen Weltfrauentag waren auch wieder viele betriebliche Kolleginnen aktiv: zum Beispiel bei Benz und bei Siemens.



Impressum

IG Metall Mannheim
Hans-Böckler-Straße 1
68161 Mannheim
Telefon 0621 15 03 02-0
Fax 0621 15 03 02-10
E-Mail:
mannheim@igmetall.de

Internet:
mannheim.igm.de
Redaktion:
Klaus Stein (verantwortlich),
Benedikt Hummel, Thomas Hahl

Warnstreiktag in Mannheim

STERNMARSCH UND KUNDGEBUNG AUF DEM ALTEN MESSPLATZ | Tarifrunde 2015: 4000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer setzten eindrucksvolles Zeichen.

In über 20 Betrieben der Metall- und Elektroindustrie in Mannheim und der Region stand am 19. Februar die Produktion still: Mehr als 12000 Beschäftigte waren dem Aufruf der IG Metall Mannheim gefolgt und hatten ihre Arbeit niedergelegt – ein kraftvolles, eindrucksvolles Zeichen in der Tarifrunde 2015 der Metall- und Elektroindustrie.

Mit einem Sternmarsch in drei Demonstrationszügen liefen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer von den Startpunkten Mercedes-Benz Werk/ Daimler in



Fotos: Helmut G. Roos/IG Metall

Mannheim-Waldhof, von Alstom Power in Käfental und vom John Deere Werk im Stadtteil Lindenhof zum Alten Meßplatz, wo 4000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer demonstrierten.

»Sich wehren.« Auf der Kundgebung auf dem Alten Meßplatz sprachen Reinhold Götz, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Mannheim, und IG Metall-Betriebsleiter Roman Zitzelsberger. Für die Musik sorgten Bernd Köhler und der Trommelpalast

Mannheim. Dank der vielen Kolleginnen und Kollegen, die sich am Mannheimer Warnstreiktag und bei vielen anderen Aktionen im Vorfeld beteiligt hatten, wurde das Tarifergebnis 2015 erst möglich. ■



Gute Ausbildung, gutes Leben

IG Metall Jugend auf »Jobs for Future«-Messe und Studi-Infotagen der DHBW



Die IG Metall Jugend Mannheim war wieder kräftig im Einsatz bei der »Jobs for Future«-Messe in der

Maimarkthalle und gab Infos und Tipps für Jugendliche: Gute Ausbildungsbedingungen gibt es nur mit Tarifvertrag. Bei den Studieninformations- und Ersti-Tagen der DHBW Mannheim informierten wir über unser Angebot für Studierende, gaben Tipps und Tricks für's Studium und Beratung

für Einsteiger und Absolventen. In vielen Betrieben Mannheims und der Region werden zunehmend Ausbildungs-/Studienplätze für DHBW-Studierende angeboten. Für die IG Metall Mannheim ist die Betreuung von Azubis und dual Studierenden daher eines der wichtigsten Zukunftsfelder. ■

Protest vor dem »Erbprinze«

Pfandler-Tarifkonflikt: Warnstreik in Ettlingen

Nächste Stufe im Tarifkonflikt: Die Beschäftigten der Pfandler Werke Schwetzingen legten am 10. März ihre Arbeit nieder und protestierten vor dem Tagungshotel »Erbprinze« im badischen Ettlingen bei Karlsruhe, dem Tagungsort der Geschäftsleitung, die zu einem sogenannten strategischen Meeting aller Standorte zusammentraf. Die IG Metall fordert eine rasche und klare Entscheidung für die Anerkennung der Tarifverträge. ■

